
Natural Science Course

Interview 01

松浦 理人
２年生

木津川市立木津南中学校出身
陸上競技部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. SSH に指定されており、科学的な学びが得られると思ったからです。
また、京都有数の進学校でありながら、部活動にも力を入れていて、
ここなら文武両道が目指せると思ったからです。自然科学科を選んだ
理由は、1年生から理系に特化して学べると思ったからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 実験道具などの理系の設備がとても整っていると思います。例えば、
授業で顕微鏡を 1人で 1台使って作業したり、天体望遠鏡があるのに
はとても驚きました。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 数学
難しい問題を解けた時にとても喜びを感じるからです。また、数学的
な、順序立てて考える力は将来も役に立つと思います。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. とても雰囲気がよく、近畿大会出場という目標に向けて、毎日楽し
く練習しています。週末に大会があると課題が大変な時もありますが、
計画的にするようにしています。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾は行っていません。家に帰るとやる気がなくなってしまうので、
その代わりに毎日部活終わりに自習室で勉強をして、課題を終わら
せるようにしています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  建物や街の設計について考えるのが好きなので、建築系の仕事に
つきたいと考えていますが、詳しくはまだ決めていません。大学に
入ってから見聞を広め、じっくり考えたいと思っています。



Natural Science Course

Interview 02

北澤 璃子
３年生

京都市立藤森中学校出身
吹奏楽部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. SSH に指定されていて、好きな理科を深く学べることに魅力を感じ
たからです。また、文武両道を掲げる桃山高校で色々なことに挑戦し
たいと思いました。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 生徒も先生も、全員が自分らしく好きなことに打ち込んでいるとこ
ろです。個性豊かな友達と過ごす時間は、笑いが絶えずとても楽しい
です。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 化学
ペアワークをして自分たちで考えながら、基本的な知識や原理、反応
式を活用して物質同士の関係を考えるのが面白いです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. たくさんの仲間といっしょに本気で音楽に取り組めるところが大好
きです。自分たちで部活を作り上げていくのは大変な時もありますが、
その分やり遂げた時の達成感は大きいです。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っていないので、学校の授業に集中するよう心がけてい
ます。選択制の補習があるので、活用しています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  植物が好きなので、将来は森林の保全など、人と自然の持続可能
な関わり方を考えることのできる職業に就きたいと考えています。
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